

Welhagen & Klasing's neuer Atlas

DAS BILD DER ERDE

ist schon heute ein gewaltiger Erfolg.

Der Absatz ist unabhängig von jedem „Saison-Geschäft“. Der Erfolg beruht nicht nur auf dem, wie es der Tradition unseres Hauses entspricht, unübertrefflich scharfen und reichhaltigen Karten, sondern auch auf den sorgfältigen Textangaben, die jedem Benutzer einen tiefen Einblick in die politischen, wirtschaftlichen, völkischen, kulturellen Zustände jedes einzelnen Landes gewähren. Inniger als je zuvor ist jeder einzelne Staatsbürger über die Grenzen seines Vaterlandes hinaus mit den Ereignissen der ganzen Welt verknüpft.

Das Bild der Erde

spiegelt die Schicksalverbundenheit aller Nationen wider.

Kein Atlas läßt sich so leicht und lohnend verkaufen wie dieser. Denn keiner kommt ihm an Mannigfaltigkeit und an Gewissenhaftigkeit des Inhalts gleich. Ⓜ

Hochachtungsvoll

Bielefeld und Leipzig,
Anfang Juli 1930

Welhagen & Klasing